

2020年9月1日

ご利用者様・ご家族様各位

臨床福祉専門学校
江東ことばの相談室 室長

「江東ことばの相談室」 閉室のお知らせ

拝啓 皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。平素より臨床福祉専門学校附属江東ことばの相談室をご利用いただき、誠に有難うございます。

江東ことばの相談室は、地域の皆様にご利用いただけることを第一に考え、今日まで運営して参りました。このたび、臨床福祉専門学校言語聴覚療法学科の閉科に伴い、相談室も今年度限りで閉室することになりました。なお、来年度より、当相談室のスタッフが、高田馬場（高田馬場駅から徒歩3分）に場所を移して相談室を新規開設いたします。今後ホームページや掲示にて詳細をお知らせいたします。

つきましては、相談室をご利用の皆様には大変ご迷惑をお掛けいたしますが、何卒ご了承頂けますようお願い申し上げます。

ご不明な点がございましたら、現在担当の言語聴覚士にお問い合わせください。

突然のお知らせとなりましたことをお詫び申し上げます。

今後も引き続き、皆様に安心・安全にご利用いただける相談室を目指し運営して参る所存です。

敬具